

BULLETIN BIBLIOGRAPHIQUE

. LIBRAIRIE P. TÉQUI, 29, RUE DE TOURNON, À PARIS.

Au lendemain d'un Divorce, par Mme la Comtesse D. DE BEAUREPAIRE DE LOUVAGNY. 1 vol. in-12. Prix : 3 francs.

Cet ouvrage dû à la plume élégante et féconde de Mme la comtesse de Beaurepaire de Louvagny, lui fait grand honneur, car c'est à la fois une œuvre admirablement bien écrite et d'une grande moralité. Le sujet est des plus dramatiques et d'un intérêt si soutenu qu'on ne peut s'empêcher d'en achever la lecture rapidement après l'avoir commencée.

Cantiques populaires, écrits pour quatre voix mixtes et orgue par M. ERNEST GAGNON. Cahier de 73 pages, grand format., Prix : \$1.50, plus cinq cents pour frais de poste. Chez l'auteur, 164, Grande Allée, à Québec.

Nous avons publié la liste des Cantiques de Noël dans une précédente livraison. Voici celle des **Cantiques de Missions** :

Un Dieu vient se faire entendre.—A la Mort.—Tout n'est que vanité.—Grand Dieu, mon cœur touché.—Quand vous contemplerai-je?—Tu vas remplir le vœu de ta tendresse.—Allons au banquet divin.—Esprit-saint, descendez en nous.—Au sang qu'un Dieu va répandre.—Honneur, Hommage.—Le voici, l'Agneau si doux!—Je me voyais au m'lieu de ma course.—D'être Enfants de Marie.

Les paroles d'un certain nombre de nos cantiques populaires sont dues à des auteurs célèbres. La musique en a été faite un peu par tout le monde : c'est le plus souvent le résultat de multiples altérations d'un thème primitif. L'harmonie, à la fois simple et chantante, dont M. Gagnon a revêtu ces mélodies est de nature à leur donner un cachet d'immutabilité qui leur faisait défaut.

Nous ne doutons pas que le public ne fasse bon accueil à cette publication. Le chant de ces cantiques populaires, sous leur forme nouvelle, aura, pour les auditeurs canadiens, le triple attrait de la piété, de l'art et du souvenir.

Mes Parents, par un Père de la Compagnie de Jésus, 1 vol. in-12. Prix : 3 francs.

Voici un livre des plus attachants. Tout homme de goût ne pourra s'empêcher de subir le charme de cet intérieur de famille, où abondent les plus gracieux tableaux de genre, mêlés aux scènes les plus touchantes. Mais le lecteur chrétien surtout aimera à trouver dans ce livre les plus fortes leçons du Christianisme, réalisées par tous les membres d'une famille spécialement bénie de Dieu. Figures vraiment humaines et, à cause de cela, si attachantes, mais aussi figures de saints, dont la vie purifie l'âme et l'entraîne sur les hauteurs du sacrifice. L'amour de la Croix, plantée au centre de ce foyer, en rayonne de toutes parts. Le style, très simple et très vif (parfois même très piquant), porte le cachet de la meilleure langue française.